

Auch Buslinie 620 wird umgeleitet – Mittelrheinbahn nutzen

MAINZ-INGELHEIM. Während der Sperrung der Hauptstraße in Mainz-Mombach wird die Buslinie 620 Mainz – Ingelheim wie die Linien 60 und 61 umgeleitet. Es werden in Mombach dann statt Körnerstraße und Ortverwaltung dann die Ersatzhaltestelle Körnerstraße(in der Liebigstraße), Bahnhof (in der Industriestaße Nähe Fußgängerunterführung zur Helmstraße) und die sonst nur von der 45 und 47 bediente Haltestelle Karlsstraße bedient. Zentral angefahren wird Mombach weiterhin von der Mittelrheinbahn MRB 32, die zwischen Mainz Hauptbahnhof und Mombach Bahnhof Montag bis Freitag tagsüber halbstündlich, sonst stündlich verkehrt.

Infos und Fahrpläne: www.rnn.info